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Liebe Mitglieder und Freunde 
 
Endlich kann man schon fast sagen. Endlich kehren wir wieder zur Normalität zurück. 
Allerdings geht es vielerorts langsamer als erhofft. Wir haben vom Vorstand her versucht 
unsere Aktivitäten wieder aufzunehmen und so wieder in den „gewohnten Tramp“ zu 
kommen. Oft ist es uns bereits gelungen. Dafür ist nicht nur der Vorstand verantwortlich 
sondern auch ihr liebe Mitglieder. Ihr habt uns unterstützt und ihr habt teilgenommen bei 
den verschiedenen Aktivitäten. Lasst wir doch die „Social Distancing“ hinter uns und 
nehmen wieder teil am Vereinsleben.  
 
Wir konnten unsere drei Vorstandssitzungen wieder alle ordentlich abhalten. Dies hat es 
uns erlaubt die verschiedenen Themen in aktiver Diskussion und gutem Austausch zu 
behandeln. Die Regioversammlungen konnten ebenfalls wieder physisch abgehalten 
werden. Unser Vorstand hat an der Versammlung im Frühling teilgenommen. Im Herbst 
haben Terminkollisionen unsere Teilnahme verhindert. 
An der SLRG Delegiertenversammlung am 23.04.2022 konnte wir wieder physisch 
teilnehmen. Auf diese Art ist der Austausch an der DV eindeutig besser und wir hoffen, dass 
es auch so bleiben wird. 
 
Am 7. Mai 2022 wurde der Vorstand zur Schiffstaufe der Aqua III eingeladen. Die Aqua III 
gehört der SLRG Sektion Luzern und wurde auch durch einen Gönnerbeitrag aus dem 
Kanton Uri ermöglicht. Die Dätwylerstiftung hat einen Beitrag gesprochen unter der 
Bedingung, dass die Aqua III auch den Kanton Uri und die SLRG Uri bei Bedarf unterstützt. 
Diese Unterstützung kommt also auch uns zugute, wenn wir sie für einen Anlass brauchen. 
 
Nebst den Trainings und die Mithilfe beim Zelt stellen im Winkel für die 1. Augustfeier, 
konnte dank unserer Badeaufsicht am 16. Juni eine Schulklasse aus Arosa nach ihrer 
Wanderung ein erfrischendes Bad im Urnersee geniessen. 
 
Lasst uns ein wenig in die Zukunft schauen. Im Sommer 2023 wird ab dem 31.Mai bis Ende 
August das Schwimmbad Altdorf saniert. Wir werden noch sehen ob wir in der Zeit schon im 
See trainieren können oder alternative Aktivitäten stattfinden. Die Informationen dazu findet 
ihr rechtzeitig auf unserer Homepage. 
 
Was wäre ein Präsident ohne seine Vorstands-Kameraden …?  
Ich für mich bin überzeugt, dass ich grosse Probleme hätte und bin deshalb auch sehr 
dankbar für deren Unterstützung. Ein recht herzliches Dankeschön an sie alle. 
Auch alle Kurs- und Trainingsleiter habe wieder einen sehr guten Beitrag geleistet, Danke. 
 
Den treuen und langjährigen Gönnern und Supportern danke ich für ihre Unterstützung an 
uns mit einem herzlichen Dankeschön. 
 
Zum Schluss: Liebe Mitglieder, lasst uns doch unsere Trainingsleiter fordern indem wir alle 
am Montags-Training wieder teilnehmen und damit zurückkehren zum Vereinsleben. 
 
Der Präsident 
Alois Renner / Februar 2022 


